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国際ロータリー 第2740地区

本日の出席率 80.00％

前々回の修正出席率 100％

会員数　　　　　　40名
出席　　　　　　　32名
欠席 (免責0名 )       8名
ビジター  　　　　   4 名

出席　　　　　　　 37名
メークアップ　　　   3 名
出席規定除外　　　　0名
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佐世保南ロータリークラブ　　　　　田添 孝佳 様　 

佐世保北ロータリークラブ　　　　　井上 雅弘 様　 

本日のビジター紹介

佐世保中央ロータリークラブ ©

様こんにちは。まずは、土曜日の佐世保市内８
ＲＣ親睦ゴルフ大会に、プレーして頂きました皆

様お疲れ様でした。

霧と寒さと風で、皆様苦しいプレーをされた様子でしたが、
結果は後程牛島中央会幹事より発表がありますので、私
の事だけ報告します。一緒にプレーしたのは、坂井智照、
富永博美、指山康二の還暦３人組みでした。佐世保市内
８ＲＣ親睦ゴルフ大会と中央会ゴルフコンペと同時開催で
したので、まず中央会ゴルフコンペの結果ですが、なんと
私が西海賞でした。ブービーが坂井智照君、その次が富
永博美君でした。下から３人が同じ組の還暦３人組でし
た。還暦を迎えると、こんなにゴルフが下手になるのです
ね。又佐世保市内８ＲＣ親睦ゴルフ大会においては、私
83人中 82位でブービー賞でしたが、見事にＸＸＩＯのゴ
ルフキャディバックをゲットしました。今年の還暦祝いで、
10 年間使っていた仕事用のカバンの代わりを頂き、旅行
用のショールダーバックも頂きましたし、佐世保市内８Ｒ
Ｃ親睦ゴルフ大会ではゴルフバックを頂き、節目の 60 歳
で、すべてのバックが新しくなった年でした。中央会で西
海賞、佐世保市内８ＲＣ親睦ゴルフ大会でブービー賞で
したが、名誉の為私のスコアーはちなみに101でした、 ↗

ハンデイキャップ１５が付いた為です。ちなみに岩政幹
事にはやっと一打勝ちましたが、　井上エレクトと坂井
パスト会長には、９ストローク以上圧勝した事を報告
しましてゴルフの話は終わりにしますが、実はゴルフ
場で皆さんに言われました。

それはＳＭＡＰの草彅 剛の例の事件の事です。捕まっ
たのは指山康二かと思ったとか、指山さん大丈夫です
か、と言われました。これも私の名誉の為ですが、若
い時の話で、ロータリアンになってからは、一度もあ
りません。噂は怖いですね。しかしこの事件は、草彅 
剛も可愛そうですね。深夜に迷惑掛けた事や、コマー
シャル会社に迷惑掛けた事は反省しなければと思いま
すが、有名人だからでしょう。お酒飲む人は記憶に無
いこと、言わなくても良いことを言って喧嘩になった
事など、皆様も何度も経験されていると思います。私
が有名人でしたら何回逮捕されたか解りません。世の
中何が起きるか判りませんので、皆様お酒は楽しく飲
みましょう。

さていよいよゴールデンウィークです。飲み過ぎには
気を付けて楽しい休日を過ごして下さい。ゴールデン
ウィーク開けの５月７日は休会です。５月１４日にゴー
ルデンウィークの楽しかった話を聞かせて下さい。

本日の卓話は「私の職業」です。宜しくお願い
致しまして、会長挨拶とします。

松本 一盛 様
植木 義孝 様
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4月誕生日会員

4月結婚記念日会員

昭和24年　4月　1日　指山 康二 君
昭和35年　4月15日　前田 眞澄 君

4月　6日　古川 直記・敏子ご夫妻
4月13日　池永 隆司・智恵子ご夫妻
4月22日　本村 政信・美規子ご夫婦
4月29日　西村 浩輝・雅子ご夫妻

※4月　1日の誕生花　カスミソウ／花言葉：「清い心」
　4月15日の誕生花　モクレン／花言葉：「自然への愛」
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委員会報告

会社関係　新年度に入り早一ヶ月がたちました。本年の景気
はどう成る事でしょう。「自分の身は自分で守る」が原則で
すが、出来る事ならロータリー活動を通して、懇親と共にお
互い役立てて行ければよいなぁと感じています。本日は「私
の職業」です。皆さん何か取引でも出来れば良いですね。

1．例会変更

幹事報告

本日の合計　　　　　　12,000円
本年度の累計　　　　 793,500円

＊指山 康二会長・崎元 英伸副会長・岩政 孝幹事

ついに大台の６０才になりました。誕生日プレゼントありが
とうございます。これからはおとなしい人生を歩みます。４
月１日生まれのジョークです。

＊指山 康二 君

本日、誕生日祝いにありがとうございます。４０才最後の年
と成ります。でも皆さんを見ていると５０代もいいかな～～
と思っています。ニコニコします。

＊前田 眞澄 君

結婚記念のお花ありがとうございました。３５年の珊瑚婚式もはや
すぎ金をめざしてロータリークラブをゆっくり楽しませて頂きたい
と思いニコニコします。ありがとうございました。

次年度幹事　池永 隆司 君
次年度の名簿を作成しています。記載事
項に変更のある方はＦＡＸで返信をお願
いします。

中央会幹事　牛島 義亮 君
先日の佐世保市内８ＲＣ親睦ゴルフ大会に、たくさんの方に

参加していただき、ありがとうございました。
同時開催した中央会の表彰を行います。第３
位古川直己君。スコアは７７で、佐世保市内
８ＲＣ親睦ゴルフ大会でもベスグロでした。

第２位岩政孝君、優勝は牟田憲市君でした。

＊西村 浩輝 君

私事でありますが、先日婚姻届を役所に届けまして、６月に生
まれて来る子供を含めますと、いきなり５人家族になります。
家族例会には、長女・長男も参加させたいと思っていますが、
まだ小学４年生と幼稚園なものですから、世間の事はともかく、
ロータリーの事は何も分かりません。私ども家族が、家族例会
に参加する際は、みなさま方にご迷惑をお掛けすると思います
が、ご指導よろしく お願い致します。

＊川崎 洋一 君

2.　来信

2009年3月末日までに新入会員を推薦した会員へ
スポンサーバッジのご送付。

・ガバナー事務所

2009～2010年度ガバナー公式訪問について
地区協議会連絡事項

・ガバナーエレクト事務所

させぼ桜の会第1回総会のご案内
日　時：5月18日（月）18：00～
場　所：セントラルホテル佐世保

・させぼ桜の会　会長／前田 一彦 様

平成17年度文部科学省
「現代的教育ニーズ取組支援プログラム（現代GP）」採択事業
「日中相互交流による実践的若年技術者の育成」最終報告の送付

・佐世保工業高等専門学校　校長／井上 雅弘 様

ありません。

ニコニコボックス
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今日の卓話時間は、職業奉仕の“私の職業”
になっています。残すところ今日を入れて
あと２回となりました。それでは、今日の
担当の５名の方お願いします。

私の職業は魚函販売です。初
代である父が、新港町、昔の
三浦町の魚市場内に５０年前
個人事業として “中野魚函 ”を
設立しました。私が小さい頃
は、魚もたくさん取れていて
お正月前になると子供ながら
に手伝いをしまして、そのあ

とラーメンを食べに連れて行ってもらったのを覚えて
います。その先代も平成８年に亡くなり、弟が２代目
として頑張っています。今は昔とは状況が変わってき
ています。漁獲高が減り、温暖化の影響か魚の種類も
変わってきているようです。４月は従来 “あじ ”が主に
取れていたのですが、それが５月にずれたりしてきて
います。漁獲高や魚種によって仕入れを行うのですが、
最近は予想がずれたりして難しくなってきています。
また各地の魚市との魚の値段による魚の取り合いがあ
ります。漁師さんは取った魚を１円でも高く買い取っ
てくれる所に荷揚げしたいので、毎日漁師さんと値段
の交渉をやりながら佐世保の市場に荷揚げしていただ
けるよう悪戦苦闘しています。

相生町で「さくらパーキング相
生」という駐車場を営んでま
す。1階に、エレナ相生店が入
店している自走式駐車場です。
15年前に、「相生市場」と呼ば
れた小さな店舗の集合市場か
ら、現在の形態となりました。
朝鮮戦争の頃に建った建物な

ので、老朽化が進んだことと、小規模店舗での集合市
場の未来が芳しくない、と判断した結果でした。エレ
ナさんに店舗を借りて頂くようになったのは、先代で
2月に亡くなった父親が、「ビルば建てるとばってん、
1階の店舗ば借りてくれませんか。」と、エレナの現会
長さんに話した事が切っ掛けでした。

駐車場は不特定多数の人が使う場所なので、そりゃあ
もぅ、いろんな事が起こります。人間観察の場としては、
かなり面白い所ではないかと思います。石油価格が高
騰した事と景気悪化の影響で、入庫車数が以前より減
りました。やはり小社としましても経費削減に力を入
れ、人件費を圧縮するため場内監視を機械化すること
になりました。また、太陽光を利用した電力供給など、
これから先の事をいろいろ想定しながら対応しなくて
はなりません。会社名はまだ決めていませんが、7月
に広告と web系の別会社を起こします。分かり易く
ぶっ飛んだ広告を、地方から発信出来るよう頑張りま
すので、仮称「六九式広告制作所」を、「さくらパーキ
ング相生」ともども、よろしく御願い申し上げます。

私は、２４歳の時にキャップ
フォーメーションという会社で
イベント関係の仕事を始めまし
た。２００２年佐世保の市政１
００周年の時に、会社のオー
ナーが亡くなられました。企画
等をして運営をやりかけていた
時期で、経営の勉強は何もして

いませんでしたが、意を決して会社を設立し、その仕
事をやり遂げました。４月２３日に会社を立ち上げた
ので、ちょうど６年が過ぎ７期目に入りました。最初
は１年乗り越えよう、３年乗り越えようと頑張ってき
て７年が過ぎ今は１０年を目指して頑張りたいと思っ
ています。STEP（ステップ）とは、ステージ・トータル・
イベント・プロデュースのかしら文字で会社名を作りま
した。私は司会業を中心に仕事をしていますが、 ↗

卓話  : 「私の職業」

長富 寿人 職業奉仕委員長

後田 明子 君

川島 千鶴 君

川崎 洋一 君

式典・パーティー・結婚式・夏祭り等の司会進行を行う
“お祭りやさん ”です。ここ２年はラジオの仕事もさせ
てもらっています。会社としては企画制作や手配業務・
運営をやっています。タレントさんを手配したり、イ
ベントのゲームを手配したり、ぬいぐるみを準備し中
に入ったりします。あと会場設営をしたり音響をやっ
たり、照明・映像でビデオを入れたりしています。ハ
ウステンボスのカウントダウンの時のケータリング等
もやりました。踊りが趣味で、おくんちでは上京町の
おどり町やよさこいに携わったりしています。５月か
ら佐々のビートスイミングでアクビクスの授業をする
ことになっています。水着を着ないといけないのでダ
イエットしなければと思っています。また社員教育・
人材派遣等も行っているので、皆様の会社で記念事業・
増改築、お子様・御親族の結婚式または、お葬式の映
像など声をかけていただければ大変うれしく思います。
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週報担当：高松 裕吉 君

私の職業は、改めて説明するま
でもなく酒屋です。瀬戸越の
ショッピングセンターに “ 古賀
屋 ”、塩浜町に “ ゆーず ” と、
一応二店舗で営業しています。
皆様もご存知のように、約 10
年前に小売り免許が自由化さ
れ、お酒をどこでも売れるよう

になりました。市内に 300 店舗あった酒類販売店も実
質専門店として営業しているのは、約半数の 150 店舗
前後だと思います。従業員数もピーク時は、1500 人ぐ
らいでしたが、今では 800 人以下になっているのでは
ないでしょうか。コンビニとかに変更した店を入れて
も、1000 人くらいだと思います。戦前は酒の統制時代
があり、今は免許の自由化と国の政策に振り回されて
いる職業と言っていいでしょう。ただ免許制度という
保護に恵まれていい時代がありましたので、自業自得
の面もあります。

私の店で “ ゆーず ” の方は、業務用専門を主体として
何とか生き残っていますが、これも小売店同士の競争
から小規模の卸屋さんや、県外市外の大型業者との競
争へと変わってきて大変厳しいのが現実です。しかし
小売店にしかないノウハウもあり、一生懸命頑張って
います。最後に蛇足ながら、先日スマップの草彅 剛さ
んが酒を飲んで裸になり逮捕されましたが、彼は日本
酒は飲んでいません。ビールと酎ハイだそうです。焼
酎は悪酔いしないというのは俗説で、日本酒も焼酎も
飲みすぎたら二日酔いします。昔から言われていたよ
うに、酒も女も二合（号）迄、と心にきめて楽しんで
いただきたいと思います。

歯科医師の資質は、常に臨床
と向かい合った学問を、患者
さんへ供給し得ることである。
言い換えれば、この職業を選
択した以上、単なる経験に頼
るところが多い臨床系講習会
で聴講することではなく、疑問
を持つ臨床に対して常に大学

や実験施設と共同で、組織免疫学的研究を必要とする
ものであります。歯科医療と科学は、同列で進歩する
ものですが、ヒトの硬組織／特に退行性疾患に対する
治癒能力は皆無であり、性・年齢・疾患の種類と重篤
度を組織免疫学的に考察し、治療技術を伴った処置を
施し、メンテナンスしていかなければならないのです。

その退行性病変に対する成果が、学会発表と学会誌へ
の論文搭載なのです。しかし、この論文搭載が非常に
難しく、各学会編集委員会で拒否されることが多いの
で、どの歯科医師も、というわけにはいきません。ま
して、開業医が学会の中枢に加わることは稀なのです。
私の歯科医院では、学会発表は百数十、論文数は 60 を
超え、現在は大学関係者 5 名で治療に従事しています。
本年は 4 月までに 7 演題 ( 内 3 演題は国際学会 ) を発
表し終え、6月に日本保存学会のシンポジストの大役を
依頼されました。更なる進歩のために、若手の大学院
生と伴に研究を重ねています。こういう地味なことを
積み重ね、理解してくれる患者さんと共に、心と健康
の至福を求めているのです。

卓話  : 「私の職業」

古賀 純男 君 大久保 厚司 君

次回例会　　 5月14日(木)　 18：30～
次次回例会　 5月21日(木)　 12：30～

MEMO .
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